{"id":13099,"date":"2021-09-20T18:24:44","date_gmt":"2021-09-20T16:24:44","guid":{"rendered":"https:\/\/www.pdfvg.it\/?p=13099"},"modified":"2021-09-20T18:26:32","modified_gmt":"2021-09-20T16:26:32","slug":"salvini-interlocutore-privilegiato-per-confindustria-udine","status":"publish","type":"post","link":"https:\/\/www.pdfvg.it\/2021\/09\/20\/salvini-interlocutore-privilegiato-per-confindustria-udine\/","title":{"rendered":"Salvini interlocutore privilegiato per Confindustria Udine?"},"content":{"rendered":"\n<p>LIVA: PD AL GOVERNO CON DRAGHI SEMPRE A DISPOSIZIONE, E NON CHIEDE ENDORSEMENT ELETTORALI<\/p>\n\n\n\n<p>\u201cLa presidente degli industriali friulani ha un interlocutore privilegiato al Governo e non \u00e8 quel Draghi che voleva come premier, e neanche Giorgetti: \u00e8 Salvini, quello contro il green pass, quello fino a ieri no-euro e no-Europa. La presidente di Confindustria Udine ha ribadito una sua scelta e ha assegnato al capo della Lega l\u2019incarico di rappresentare (con forza, sia chiaro, senza timidezze) al Governo Draghi i temi delle imprese su cui \u00e8 stata trovata forte intesa, dalla formazione all\u2019internalizzazione\u201d. Lo afferma il responsabile Economia del Pd Fvg Renzo Liva, a seguito dell\u2019incontro a Trieste tra le categorie economiche del Friuli Venezia Giulia e il leader della Lega Matteo Salvini.<\/p>\n\n\n\n<p>\u201cIl Pd prende atto con rispetto e come partito che con Draghi governa il Paese \u2013 aggiunge Liva &#8211; nonostante tutto garantisce di essere sempre a disposizione del tessuto produttivo del Friuli Venezia Giulia. E addirittura senza chiedere nemmeno endorsement elettorali\u201d.<\/p>\n","protected":false},"excerpt":{"rendered":"<p>LIVA: PD AL GOVERNO CON DRAGHI SEMPRE A DISPOSIZIONE, E NON CHIEDE ENDORSEMENT ELETTORALI \u201cLa presidente degli industriali friulani ha un interlocutore privilegiato al Governo e non \u00e8 quel Draghi che voleva come premier, e neanche Giorgetti: \u00e8 Salvini, quello contro il green pass, quello fino a ieri no-euro e no-Europa. La presidente di Confindustria [&hellip;]<\/p>\n","protected":false},"author":3,"featured_media":13102,"comment_status":"open","ping_status":"open","sticky":true,"template":"","format":"standard","meta":[],"categories":[5],"tags":[1073,992,741,982,449,516,543],"acf":[],"_links":{"self":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/13099"}],"collection":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts"}],"about":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/types\/post"}],"author":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/users\/3"}],"replies":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/comments?post=13099"}],"version-history":[{"count":1,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/13099\/revisions"}],"predecessor-version":[{"id":13100,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/13099\/revisions\/13100"}],"wp:featuredmedia":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/media\/13102"}],"wp:attachment":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/media?parent=13099"}],"wp:term":[{"taxonomy":"category","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/categories?post=13099"},{"taxonomy":"post_tag","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/tags?post=13099"}],"curies":[{"name":"wp","href":"https:\/\/api.w.org\/{rel}","templated":true}]}}
